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岡⼤法学部の受験について 
● 何をきっかけに岡⼭⼤学の法学部を志しましたか？ 

公務員になりたいと考えていたことと、岡⼭⼤学の⽴地が良かったことです。(N) 
 

私はもともと法曹になることを⽬的に法学部を⽬指しました。岡⼭⼤学の法学部に⼊る
までに紆余曲折あったのですが、⺟⽅の実家が岡⼭にあることが 1 番の要因です。(S) 
 

公務員を⽬指すのであれば、法律を学んでおいた⽅がよいと考えて法学部を志しました。
また、⽇本の規律を学びたいという法学に対する純粋な興味があったというのも法学部を
志望した⼀つの理由です。(Y) 
 

まず、「岡⼭⼤学」を⽬指した理由は、地元から⼀番近い、法科⼤学院がある⼤学に⼊
学したかったことが⼀つです。また、岡⼭⼤学は留学制度が充実していること、キャンパ
ス内の雰囲気が良かったこと等の理由があります。「法学部」を⽬指したのは、法学に興
味があり、法律を使った仕事がしたいと思っていたからです。(O) 
 

⽗が岡⼭に単⾝赴任していたため、岡⼭⼤学に決めました。法学部は将来なりたい仕事
がなかったため、法曹、公務員、⼀般企業就職など将来⾃分がどれになりたいと思っても
⼤丈夫な学部ということで決めました。(M) 
 

元々法学部志望だったところ、センターの成績で予備校の先⽣に岡⼤を勧められたのが 
きっかけです。(R) 
 
 
● 先輩の皆さんは、受験期にどれくらい勉強しましたか？岡⼭⼤学法学部の合格の秘訣

や受験勉強のコツを教えてください！ 
だいたい平⽇は 3 時間、休⽇は 6 時間ぐらい勉強していました。受験勉強のコツは苦⼿

なところをなくしていくことです。できなかった問題ができるようになるとモチベーショ
ンも上がると思うのでがんばってください。(N) 
 

⾃分は受験期という感覚があるタイプではなく、1 年の秋頃からゆっくりと勉強を始め、
受験期もそこまで焦ることなく同じ感覚で勉強をしました。⽬の前のことを精⼀杯やると
いう意識ではなく、⽬の前のことにじっくりと取り組むことがいいと思います。(S) 
 

どれくらい勉強したかは詳しく覚えていませんが、体調に気を付けながら勉強時間を確
保しました。まずは基礎を正確に理解して、過去問を解くのが⼤切だと思います。(O) 
 

共通試験が⼤切だと思います。共通試験でしっかり点数がとれると⼆次試験でも安⼼し



 2 / 2 
 

て受験できると思うので、共通試験の⿊本は全教科追試含めて 2、3 周解きました。(M) 
 

学校での勉強＋4，5 時間くらいです。国語の論述問題、英語の英⽂和訳を集中的に勉強 
していました。コツというコツはないですが、私が意識していたのは、集中できるときに 
しっかり勉強して、集中できないときは、惰性で勉強せずにしっかり休憩をとることです。
(R) 
 
● 本格的に岡⼭⼤学法学部を⽬標とした時期、本格的に受験勉強を開始した時期を教え

てください。 
岡⼭⼤学法学部を本格的に⽬標としたのは、共通テストが終わった後です。受験勉強は

⾼校 3 年になってから本格的に始めました。(N) 
 

⾃分は後期なので、岡⼭⼤学に限ってのことはなんとも⾔えませんが、⾃分は部活や応
援団など多岐に渡って様々なことをしていたので、1 年の秋頃からゆっくりと勉強して、
ゆっくりと受験に備えました。(S) 
 

受験勉強は⾼校 2 年⽣から始めました。(M) 
 

センター試験が終わった直後です。(R) 
 
 
● 先輩⽅の中で総合型選抜（AO ⼊試）で合格された⽅がいらっしゃったら、⾯接の時に

気をつけていたことやどんな練習をしたかを教えてください。 
⾯接の題材が幅広いため、直近のニュースや社会問題を調べて対応できるようにしまし

た。また、初⾒の資料を読んで 5 分以内に⾃分の意⾒をまとめ、簡潔に伝える練習をして
いました。(T) 
 

友⼈の話になりますが、⾯接で法学部の教授が書いた論⽂について話し、その論⽂の感
銘を受けたところについて話し、その教授にぜひ習いたいと⾔って⼊ったと⾔っていまし
た。(M) 
 
 
● 国際バカロレア選抜でご⼊学された先輩⽅はどのくらいいらっしゃいますか？ 
 国際バカロレア選抜には毎年志願者と合格者がいますが、これまで⼊学された⽅はいま
せん。 
 


